## **Trauer um Josef Andres**

Wir Freien Wähler Forsting und Umgebung e.V. trauern um unser Ehrenmitglied Josef Andres.

Josef Andres war von März 1998 bis April 2007 erster Vorsitzender unserer Wählervereinigung und trug in dieser Zeit wesentlich zur positiven Weiterentwicklung unserer kommunalpolitischen Vereinigung bei.

Wir verlieren in Josef Andres nicht nur unser Ehrenmitglied, sondern vor allem einen geschätzten Menschen, Ratgeber und Freund. Wir werden ihn nicht vergessen und stets ein ehrendes Andenken bewahren. Unser tiefempfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie. Statt eines Kranzes spenden wir 100,--€ an die Kirchstiftung Ebrach.

Forsting, 15. Juni 2013

Die Vorstandschaft der Freien Wähler Forsting und Umgebung e.V.



Ein erfülltes Leben voll Liebe, Arbeit und Hilfsbereitschaft ist in Frieden Gottes, wohl vorbereitet mit den heiligen Sakramenten, zu Ende gegangen. In Dankbarkeit für alles, was er für uns getan hat, nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem guten Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Paten

## Josef Andres

Landwirt

\* 29. 10. 1943 † 12. 6. 2013

Träger des Verdienstkreuzes am Bande,
des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

Ebrach, Aßling, den 14. Juni 2013

In tiefer Trauer:
Elisabeth Andres, Ehefrau
Josef Andres, Sohn
Seppi und Marinus, Enkel
Anneliese Stark, Tochter, mit Georg
Kathrin, Enkelin, mit Seppi
Georg, Enkel
Die Geschwister Martin und Annemarie mit Familien

Aussegnung mit Sterberosenkranz heute, Freitag, den 14. Juni 2013, um 19.15 Uhr in Ebrach. Heiliger Seelengottesdienst mit anschließender Beerdigung morgen, Samstag, den 15. Juni 2013, um 13 Uhr in Ebrach. Anstelle zugedachter Kränze und Blumen erbitten wir eine Spende an die Kirchenstiftung Ebrach bei der Raiffeisenbank Rosenheim e.G., Konto-Nummer 3 540 294, BLZ 711 601 61. Kennwort: Josef Andres.

Die Gemeinde Pfaffing trauert um

## **Herrn Josef Andres**

Herr Andres war von 1996 bis 2008 Gemeinderat in der Gemeinde Pfaffing.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

Für die Gemeinde und den Gemeinderat Pfaffing

Lorenz Ostermaier, Erster Bürgermeister